

En México no existe la equidad de género. - Yalitza Aparicio



La **falta de oportunidades para las mujeres** y la **desigualdad económica**, son sólo algunos de los retos que enfrenta nuestro país para lograr una verdadera equidad de género, aseguró **Yalitza Aparicio**, quien dará una charla el **20 de septiembre en el Auditorio Luis Elizondo del Tec**.

“En nuestro país no existe la equidad de género”, aseguró la actriz de 25 años de edad, originaria de Oaxaca.

“Y podemos darnos cuenta con las pocas oportunidades que se brindan a las mujeres y en lo injusto que son los salarios de muchas aun haciendo el mismo trabajo que el del hombre”.

El **camino** ha sido **largo** y ha habido algunos cambios, agregó, pero aún hay **mucho por avanzar**.

Yalitza Aparicio. width="900" loading="lazy">

“Nos está faltando mucho inculcar más valores para que nos demos cuenta que todos somos iguales y merecemos los mismos derechos”, expuso la también educadora.

Para Yalitza Aparicio, **visitar el Tecnológico de Monterrey** e interactuar con estudiantes es muy valioso pues considera que es una forma de **seguir aprendiendo**.

La actriz compartió que eligió la profesión de educadora debido a la **suma importancia que tiene un profesor en la formación de un ser humano**.

“Ahora tendré la oportunidad de estar en una de las instituciones más prestigiadas, como es el Tecnológico de Monterrey, es un honor muy grande”, expresó.

Yalitza Aparicio. width="900" loading="lazy">

“Pero estoy más contenta de ver cómo cada día los estudiantes del Tec de Monterrey tengan iniciativas y la preocupación de hacer foros que concienticen y aporten hablar de Equidad de Género”.

Ícono del empoderamiento femenino en México, Aparicio dará su conferencia a las **15:00 horas del viernes 20 de septiembre**, en el Auditorio Luis Elizondo.

*“Yo creo que una forma de hacer un cambio es mostrar mujeres que han logrado metas que se creían que no eran posibles, porque al mismo tiempo estas **mujeres están inspirando a otras mujeres para seguir con sus sueños** .*

*"Justo este tipo de **foros son una gran ventana de exposición para conocerlas, hablar de sus casos de éxito y nos quedé muy claro el sí se puede**”, adelantó.*

equidad-género-Yalitza-Aparicio width="800" loading="lazy">

Organizado por el Capítulo Estudiantil HeForShe y por la Federación de Estudiantes del Tec, el Foro Equidad de Género se llevará a cabo del 19 al 20 de septiembre.

Este evento también se alinea con las **celebraciones por el quinto aniversario a nivel internacional de la iniciativa HeForShe.**

Aparicio compartirá escenario con Jorge Lozano H, Ana Baquedano, el grupo De machos a hombres y las protagonistas del podcast 'Se regalan dudas'.

El boleto de entrada a todas las conferencias tiene un costo de 250 pesos, en los módulos de venta ubicados en las taquillas del Auditorio Luis Elizondo, BiblioTEC y Pasillo DAF, o a través de la página MiTec.

El Foro Equidad de Género busca ser un espacio abierto al diálogo donde los asistentes podrán conocer la experiencia de diferentes personalidades en temas de equidad y empoderamiento de la mujer.

SEGURO QUERRÁS LEER TAMBIÉN: